

50 Jahre & Läuft - Eine Erfolgsgeschichte, die ihresgleichen sucht



2014 das Jahr der Jubiläen. 2 Jubiläen die ganz besonders ins Auge stechen, bzw. die in aller Munde sind: Der 50. Geburtstag vom Gabriel Entertainment Center in Irdning und die 10-Jahresfeier vom Salzhaus Bad Aussee.

Am 11. Juni 1964 startete das Parade Beispiel Ennstaler Nachtgastronomie seinen Erfolgslauf. Im 1. Stock, dem sogenannten „Saal“, entstand für damals verhältnismässig großen Aufwand die erste Erlebnisgastronomie im Ennstal. Live-Musik, koordinierter Paartanz & Abendkleidung machten das Dancing Gabriel bald über seine Grenzen hinaus bekannt. Die „Muatta“ Anna Gabriel sorgte im Erdgeschoss vor dem Holzherd für heimelige Atmosphäre. ALLE waren willkommen, JEDER wurde herzlich aufgenommen, für JEDEN hatte man ein offenes Ohr, ALLE wurden versorgt, auch wenn kein

müder Schilling in der Tasche war. Die Muatta hat gesungen - und rundete den damals noch nicht bekannten Ausdruck „Erlebnisgastronomie“ ab. Der Chef des Hauses Josef Gabriel setzte schon damals Akzente, verwirklichte seine Ideen, und hatte immer den richtigen Riecher. Klingende Namen wie Vienna Scotch Combo, Maistry 4 oder die Black Birds sorgten für durchgetanzte Nächte. Für großes Aufsehen sorgte Sepp, als er die erste Band nach Österreich holte, die komplett aus schwarzen Musikern bestand. Die Black Pyramids aus den Staaten sorgten für eine außergewöhnliche Mundpropaganda, und das Dancing Gabriel war in ganz Österreich in aller Munde. 1972 wurde dann auf DJ-Music umgestellt, Umbauten folgten und der Tanztempel wurde vergrößert. Das Erfolgsrezept wurde im Laufe der Jahre immer wieder verbessert, jedoch nicht geändert und lautet ganz einfach: Die Garantie für absolute Stimmung und Unterhaltung für Nachtschwärmer jeden Alters.

In die Fußstapfen des Altmeisters sind mittlerweile seine Söhne Andreas und Markus getreten. Andreas führt das „Gabriel“, Markus mit Frau Danijela das Salzhaus bzw. Kurhaus. Maxiium der jüngste Spund der Familie - steht in den Startlöchern. Das heißt aber nicht, dass Sepp nicht mehr im Hause ist. Wochenende für Wochenende steht er im Eingangsbereich und begrüßt seine Gäste mit Fragen wie: „Wie hobtsn gspüd“ oder

„Von wem bist Du?“ ahhh deinen Vater kenn i recht gut - der war früher immer Stammgast bei uns.“ Generationen übergreifend aggiern, sei es in der Familie als auch bei seinen Gästen, lautet sein Motto. Sepp macht alles - ist sich für nichts zu schade - das ist seine Philosophie. David, der jüngste Sohn von Sepp, ist der Student der Familie und feiert eifrig mit. Maria Gabriel führt den jüngsten Betrieb „Das Marktcafé“ in Irdning, das mit seinen hausgemachten Milcheiskreationen und liebevoll angerichteten Eisbechern für lachende und zufriedene Gesichter im Gastgarten sorgt.

Seit mittlerweile 15 Jahren zählt das Catering auch zu einem Standbein der Familie Gabriel. „Mit dem Kurhaus in Bad Aussee und unseren Auswärts-Engagements kommen wir auf über 300 Caterings im Jahr und können Feste für bis zu 2.000 Gäste ausrichten“, sagen Vater Sepp und die beiden Söhne Andreas und Markus. Natürlich wäre so etwas nicht möglich, wenn nicht alle zusammenhalten würden. Ein großes Dankeschön hierbei gilt der Familie und dem Team, ohne die dies alles nicht möglich wäre!

Stars und Sternchen gaben sich in den letzten 50 Jahren die Klinke in die Hand. Real Madrid, AC Rom & Sturm Graz feierten im Hause Gabriel. Sido, Tito & Tarantula, Hans Söllner, Waterloo um nur einige zu nennen sorgten für aussergewöhnliche Nächte. In Cassillas

& Co wo unser Bier zu stark fügt Sepp hinzu ... Auch in Zukunft wird das Gabriel Entertainment Center Irdning und das Salzhaus Bad Aussee stets bemüht sein, am Puls der Zeit zu sein und

seinen Besuchern unvergessliche Disconächte zu bescheren. Anlässlich der beiden Jubiläen bedanken sich die beiden Tanztempel nun bei all ihren treuen Stammgästen mit spektakulären Geburtstagsevents, in deren Rahmen Preise im Gesamtwert von mehr als 80.000 Euro verlost werden. Lose gibts in Allen Betrieben & bei jedem Besuch: Einfach danach Fragen ...

Programm: Gabriel Entertainment Center

Do, 26. Juni // FEIERN WIE DAMALS // Dj Lederhosen Peter

Fr, 27. Juni // KLEINE VERLOSUNG // 1000 Euro Reisegutschein, Biervorrat für 1 Jahr, uvm.

Sa, 28. Juni // HAUPTVERLOSSUNG // 1 Mazda 3 (Autohaus Knauss), VW Käfer BJ 1964 (50 Jahre & Läuft)

Programm: Salzhaus Bad Aussee

Mi, 16. Juli // Feiern wie Damals // Dj Lederhosen Peter // Allrounddancer

Fr, 18. Juli // MEGA LIQUIT

Sa, 19. Juli // Verlosung eines RENAULT CLIO (Authaus Schiffner) ■ W. Halasz